

# Ils marcheront jusque chez «KK'T»

► Jour J-9! La rencontre qui fait causer sur tout le haut-plateau, c'est pour tout bientôt. A quelques jours de ce match pas comme les autres pour ce club de cinquième ligue... pas comme les autres, la tension monte. Et les rendez-vous s'enchaînent. L'agenda de l'US Montfaucon est chargé, jugez plutôt! Cette semaine, le groupe s'est entraîné lundi (séance légère) et hier soir (avec photo officielle au menu). Elle jouera un troisième match amical vendredi aux Bois (20h). Elle s'entraînera encore lundi prochain avant le match de Coupe... jurassienne le mercredi 8 août au Noirmont contre Franches-Montagnes (4e ligue). «J'ai l'intention d'aligner les

joueurs de la réserve ainsi que les remplaçants. L'idée est de réunir en même temps mon onze de base pour un dernier entraînement très tactique et théorique à Montfaucon», précise Jean-Marc Bueche. Enfin, place au samedi 12 août, qui sera assurément un grand jour pour l'US Montfaucon. L'équipe taignonne a rendez-vous à 8 h 30. Elle marchera alors jusque chez Pascal Braichet, dit KK'T, sur les rives de l'Étang de la Gruère. Sur place, les joueurs auront tout loisir de se reposer, de se détendre, de manger une «morce» et de se changer les idées. L'US Montfaucon rejoindra alors le terrain du Péché vers les 14h... en taxi! RK